

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tienda de D. D. Orfila.
EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto 1/2 real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores 4 8 mrs. por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

MINISTERIO DE MARINA.

Direccion de Armamentos.

Excmo. Sr.: La Reina (Q. D. G.) se ha servido disponer se adopten en el velámen de la fragata *Patrocinio*, y en el de la corbeta *Santa Lucia*, los ollaos metálicos que se han puesto modernamente en uso en otras naciones marítimas, por las reconocidas ventajas que llevan á los antiguos ollaos hechos á punto de aguja sobre anillos de fástica. Como la consecuencia inmediata de esta medida ha de ser la adopcion general de los espresados ollaos á los aparejos, toldos, cois, pavesadas, etc., de los buques de guerra, que no tardarán en adoptar igualmente los mercantes por las razones que la aconsejan, entre las que ocupa un lugar preferente la economía, deseosa siempre S. M. de favorecer y fomentar la industria nacional, ha dispuesto asimismo, y en corroboracion de la Real orden de 2 de enero del corriente año, que se escite á la industria particular para que se dedique á la fabricacion de los mencionados ollaos metálicos, publicándose al efecto esta soberana disposicion en la *Gaceta y Boletines oficiales* de las provincias de la comprension de los departamentos; en el concepto de que en el Museo Naval habrá los debidos modelos para la construccion de los espresados ollaos metálicos.

De Real orden lo digo á V. E. para su conocimiento y efectos correspondientes. Dios guarde á V. E. muchos años. Madrid 31 de mayo de 1861.—Zavala.—Sr. Presidente de la Junta consultiva de la Armada.

SECCION DE NOTICIAS.

—De la *Correspondencia* del 7:

No queremos discusion con nuestros colegas; no nos jactamos tampoco de ser siempre los mejor enterados, por mas que hagamos esfuerzos para estarlo; pero tenemos la conviccion de que en la cuestion de Marruecos venimos diciendo la verdad de la situacion tal como se presenta en el momento que escribimos, unas veces guerrera y otras pacifica, que no siempre en esta clase de asuntos presentan un mismo cariz las cosas. Los que hayan notado que en un mismo número á veces aparezcan dos noticias contradictorias, no tienen mas que observar que se dan en distintas ediciones para comprender que han sido escritas con doce ó mas horas de distancia, y que significan la version de la noche anterior y la del dia en que escribimos. Por lo demás, repetimos que en este delicadísimo asunto no escribimos nada sin tomar los mejores informes.

—El *Clamor Publico* de hoy dice que el gabinete español se ha comprometido con el de San James, á no hacer ninguna conquista en Africa, y nosotros aseguramos con verdadero y legitimo orgullo, que es falso que el gobierno español haya contraido semejante compromiso con Inglaterra.

—La direccion general de instruccion pública, en vista del mérito de las *Fábulas* que está publicando el señor Don Miguel Agustin Priocipe, se ha suscrito por cien ejemplares á la espresada obra. La direccion merece un voto de gracias de los amantes de la buena literatura por la proteccion que presta á la obra del señor Priocipe,

cuyo mérito moral y literario lo merece.

—Las obras de la fragata *Virgen del Carmen* y corbeta *Vencedora*, que se construyen en Cartagena, adelantan con rapidez. El estado de ellas era al comenzar la semana actual, muy satisfactorio. La *Cármén* será uno de los mejores buques de nuestra marina militar. Mide 260 piés de eslora, 47 de manga, 24 de puntal y 3,264 toneladas. Su máquina es de fuerza de 600 caballos y montará 41 cañones, la mayor parte rayados. Sus maderas son de roble superior y algun álamo, muy sanas y perfectamente curadas. La construccion sólida y ejecutada con suma precision y esmero; se ha enramado el casco aplicando el sistema de aislamiento de ligazones por medio de machos ó tacos redondos, interpuestos para igualar las claras; y que queda establecida una conveniente ventilacion. Las planchas de las diagonales son de cinco pulgadas de ancho y nueve líneas de grueso, van sentadas, embutidas á perno sobre las mismas ligazones, formando un entretegado de popa á proa, muy bien combinado, de forma que los extremos superiores de las diagonales, enlazan con una abrazadera de hierro que ciñe por la cara exterior á todo el enramado, á mas de la que lleva por la parte de popa para su mayor seguridad. El aforro interior del sollado y el de los costados hasta la regala, es de pino del Canadá. Entre los baos y enlazadas con estas, lleva unos malletes en direccion de popa á proa y otros travesales, que traban el buque en su longitud y dan á la cubierta una solidez superior al grado de resistencia que exige la artilleria de grueso calibre. Las obras es-

tán bastante adelantadas, pues el aforo quedará terminado muy en breve y entabladas las cubiertas tan luego como los baos del espacio destinado á la máquina se concluyan de colocar. Ya se están formando los paños de pólvora y de contramaestres y acoplado las carlingas de la máquina. La corbeta mide 194 pies de eslora, 28 de manga, puntal 19 y 787 toneladas. La máquina se montará en otro departamento. Está á flote y pendiente de las obras de compartimiento interior y de la arboladura. Llevará tres colisas.

— Escriben de Roma, que la fragata española que hay anclada en Civitavecchia se disponía á salir para Marsella, donde embarcará al conde de Trani y su esposa, para trasportarlos á Roma. En su viage á Marsella hará aquel buque escala en Liorua, y dejará allí al marqués de Miraflores.

— Una carta de Santo Domingo señala algunas coincidencias notables de sucesos ocurridos en los primeros dias en que se proclamó la anexión á España. Sabido es que el ejército expedicionario se embarcaba en Cuba en los momentos que las campanas anunciaban la resurrección del Dios-Hombre que derramó su sangre en el Gólgota por redimir la humanidad. Era las diez de la mañana del Sábado Santo. Al llegar nuestras tropas á la vista del puerto de Santo Domingo, al oírse el primer cañonazo con que la plaza saludaba á sus anhelados huéspedes, se estaba celebrando el sacrificio de la misa en el ara del altar levantado á la imagen de las Mercedes y ante la misma Virgen que llevara el inmortal Colon. Ya los periódicos de la corte han dado noticia del descubrimiento de la figura del ilustre genovés, pintada en una de las paredes de la sala del cabildo, hoy gobierno civil, con motivo de estarse haciendo algunas obras para alojar á las tropas españolas. Este hecho, según la carta á que hacemos referencia, fué debido el desprendimiento de una cantidad de las capas de cal que cubrían las pinturas, lo cual observado, se fueron levantando con cuidado en los cuatro lienzos de la pared, y hoy se encuentra en ellos representado el acto de ofrecer Colon el nuevo mundo á los reyes Católicos. Se ignora completamente la mano que ejecutó estos frescos, y el tiempo en que se hicieron,

así como la fecha, en que se cubrieron de cal; algunos suponen que esto debió tener lugar en tiempo de la casa de Austria, pero no hay indicio alguno que autorice esta versión. El cuarto acontecimiento, por cierto bastante notable, es el siguiente: hay en Santo Domingo un genovés constructor de buques, que hace poco tiempo habia fletado uno que emprendió su primer viaje por el Pacifico. Delante de los vapores que conducian las tropas españolas, arribó por primera vez al puerto de Santo Domingo la nueva goleta: esta embarcacion lleva por nombre *La Pinta*.

— Dicen de París con fecha del 5: El duque de Grammont, embajador de Francia en Roma, llegará á fines de junio á esta capital, desde donde pasará á Vichy; y á primeros de julio es mas que probable que llegue tambien nuestro embajador en Constantinopla, el cual dejará aquella capital con licencia luego que hayan terminado las conferencias relativas á los asuntos de Siria.

— El duque de Módena no pudo asistir á la procesion del Corpus que se celebró en Viena, porque, como continúa considerándose como soberano, no se supo de qué modo resolver la cuestion de etiqueta.

Paris 7 de junio. -- Todos los periódicos de esta capital menos dos ó tres, han pagado un tributo á la memoria del eminente estadista que acaba de perder la Italia. Entre ellos debe contarse el *Amigo de la Religion* que á pesar de haber atacado siempre la política de aquel personage, ha tenido ahora la delicadeza de deponer sus odios ante la tumba publicando un artículo en el que reconoce el talento y el noble carácter del conde.

MAHON 13 DE JUNIO.

Efemérides.

1655.

El duque de York derrota en un combate naval á los holandeses.

1808.

Accion de Mallen ganada por los franceses al mando del general Lefebre contra los españoles.

Recuerdos de Menorca.

1554.

Por real orden fechada en Ponferrada se manda edificar la fortaleza de San Felipe á la boca del puerto de Mahon, para guarda y defensa de la Isla y Puerto. La orden está así encabezada: don Felipe por

la gracia de Dios, Príncipe de Asturias de Gerona, &, Primogénito de los Reinos de Castilla, de Aragon, de las dos Sicilias, &, &.

1700.

En Barcelona es consagrado obispo de Solsona el Ilmo. señor don Fr. Guillermo Gouyalons:

Era natural de la villa de Alayor, y habiendo llegado á la edad de ocho años á Barcelona, y hallándose desamparado, fué recojido en el convento de Agustinos, donde sirviendo de portero aprendió á leer, escribir, y la gramática latina. En 26 de setiembre de 1658 vistió el hábito de la orden, y dos veces se vió nombrado Prior y otras dos electo Provincial de la provincia de Aragon.

Era doctor en Teología, y en 13 de abril de 1699 S. M. el rey don Carlos II le nombró Obispo de Solsona para cuya dignidad fué consagrado en este dia.

El Excmo. Sr. Capitan General de Cartagena á principios del mes actual nombró segundo Capitan del guardacostas *Iluro* al piloto D. Francisco Ponsetí. Y como nuestro amigo se hallase agregado á las oficinas principales de aquel Departamento, quedó instalado en su nuevo destino el dia seis de este mes. Felicitamos al agraciado y á su apreciable familia por este merecido nombramiento con que ha visto recompensados sus estudios é inteligencia en la navegacion.

Los periódicos de la capital de la provincia, al ocuparse de la PENINSULAR, sociedad á cuyo frente se halla el Excmo. Sr. D. Pascual Madoz, y cuyo representante en esta ciudad es D. Francisco Preto y Pirez, lo hacen en los siguientes términos que publicamos para conocimiento de las personas que deseen optar á las ventajas que ofrece la referida Sociedad.

Correo de Mallorca del día 5:

«La Compañía de seguros denominada LA PENINSULAR nos proporciona un nuevo testimonio de los adelantos que va haciendo en España el espíritu de asociacion. — En cuanto el servicio de la Peninsular se amplía desde la Capital del Reino á las provincias y se abren sus registros, se solicita la suscripcion con especialidad para el seguro que tiene por objeto la construccion de edificios como garantía y como riqueza para adjudicarse en licitacion pública á favor de interesados que deberán ser socios y pagar las fincas en diez ó mas anualidades, estableciéndose condiciones que identifican los intereses del comprador con los de la sociedad para producir un aumento de capital á beneficio esclusivo de los suscritores, y la ventaja no menos estimable á los que adquieran las fincas, de disfrutar con anticipacion y desde luego los ahorros que se propongan hacer en años sucesivos para satisfacerlas. El público con sus imposiciones ha juzgado á esta Sociedad, fijando el carácter distintivo de la misma,

no obstante los diferentes seguros de que se ocupa todos dignos de estudiarse por su influencia en el bien estar de las clases no hacendadas y aun de las que lo son. Para la edificación en Madrid y otros puntos principales se están adoptando medidas convenientes por la Direccion General de la Compañía a cargo del E. Sr. D. Pascual Madoz, siendo de esperar alcancen también á Palma en mas ó menos breve tiempo los beneficios de la edificación pues que los imponentes de estas Islas optaron y siguen haciendolo por la garantía del crédito territorial, que como llevamos espresado emplea la Peninsular además de los títulos de la deuda pública. Sin duda que para ello serán consultados los intereses generales de la Sociedad, y toda vez que sea conforme á los mismos nos será grato y cumplirá á nuestros deseos que los suscritores de las Baleares tengan á la vista la verdadera hipoteca de sus imposiciones.

— *El Isleño del 4:*
«Esta Sociedad que solo cuenta de existencia los meses transcurridos de este año está haciendo notables progresos. Mientras su direccion general en Madrid se ocupaba de estender el servicio á las provincias y en pocas los delegados que iba nombrando habian podido dar principio á sus funciones, contaba ya, en los primeros dias de mayo, segun el boletin que ha comenzado á publicar, con 4454 sócios y un capital suscrito de 5.516,940 reales. Entre otros segu-

ros se dedica á la imposicion sobre fincas urbanas construidas por la compañía y vendidas á plazos en licitacion pública; proporciona tambien fondos para la edificación particular reintegrables á diferentes plazos, por cuyos medios se ha propuesto aumentar el capital social además de acumular sus intereses. Las imposiciones bajo esta garantía ó sea para el *Credito hipotecario* que asi se le llama, sin correr riesgo á perderse en caso de muerte, han sido tan solicitadas que de los 5.516,940 rs. suscritos en aquella fecha pertenecen al crédito hipotecario 5.004,340 y solo 209,400 á las inscripciones sobre la Deuda pública. Esto prueba no solo el haber comprendido los imponentes el objeto y las ventajas del nuevo seguro, sino la confianza que inspira y el porvenir que ofrece esta naciente compañía á la que felicitamos por estos resultados deseando siga con prosperidad.

BOLETIN RELIGIOSO.
SANTO DE HOY.
San Antonio de Padua, confesor.
CULTOS.
CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Misericordia, en la iglesia de San José.
En la de San Francisco, esta tarde á las 7, se dará principio á un devoto octavario dedicado á S. Antonio de Padua, y el domingo se celebrará su festividad: por la mañana á las diez habrá oficio solemne y sermón que dirá el Custos de dicha iglesia.

SANTO DE MAÑANA.
San Basilio el magno, obispo, doctor y fundador.
AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.
SOL.—Sale á las 4 horas y 31 ms.—Pónese á las 7 h. y 28 ms.
LUNA.—Sale á las 9 h. 20 ms. de la M.—Se pone á las 10 h. y 53 ms. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA
del 12 de Junio de 1861.
Servicio para el 13.
Gefe de día: D. Vicente Fernandez y Martinez, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza nº 12.—Parada, el mismo cuerpo; hospital y provisiones, Burgos.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.
ENTRADAS.
De Palma en 2 dias balandra esp. V. del Carmen, de 13 t., cap. D. Juan Prieto, con 3 trip., 2 pas. y varios efectos.
SALIDAS.
Para Argel pailebot esp. Jóven Africano de 31 t., cap. D. Bartolomé Maspoeh, con 9 trip., 15 pas., y sillares.
Para Málaga corbeta inglesa Tahrinhut de 329 t., cap. R. W. Calbert, con 9 trip. y carbon.

Los peligros... Infunde en mi hijo principios sólidos que puedan protegerle, porque es preciso que crea que no tiene ninguna proteccion en el mundo fuera de su valor y su virtud. Edúcale como á un huérfano sin fortuna y sin nombre; quiero que permanezca hasta los veinte años con la idea de que su trabajo será su único recurso. Si de este modo le doy algunas inquietudes en sus primeros años, luego será feliz el resto de su vida. Júrame que te conformas con mi voluntad para que muera en paz, y baje al sepulcro contento.
Ya podeis adivinar que lo juré, y todos son testigos de si he sabido cumplir mi juramento.
Aquí Desronest se volvió con respeto hácia Emilio, diciendo:
—¿Y ese huérfano sin nombre, es?...
—Emilio, respondió el conde sonriendo.
—¡Ah! dijo el jóven con una indecible espresion de ternura mirando á Silvania, que permanecía impassible cual si nada pudiera ya interesarle en este mundo.
—¿De modo que este caballero es rico y es marqués? preguntó M. de Meron.
—Su fortuna es tanto mas considerable, cuanto que se ha aumentado con la acumulacion de veinte años de economía. Su nombre es de los mas nobles.
Desronest habia cambiado su sorpresa en una alegría sin limites. Dos ó tres veces habia repetido para sí:
—¡Marqués y millonario!... ¡Millonario y marqués!
¡Esto le gustaba tanto! y además disculpaba tambien las otras cualidades de ¡escritor! ¡poeta! que ya ni aun se acordaba de ellas, y olvidaba igualmente todo cuanto habia dicho.
Por eso mirando á Emilio con una espresion de amor

gañarse, ni supiera que el poeta pudiera ser algo para él, para un miembro cualquiera de su familia.
Emilio, preocupado con la palidez, alteracion, y el aspecto triste de Silvania, apenas oyó lo que dijo el banquero; pero sin embargo, le miró con un aire sorprendido que queria decir: no sé que negocios pueda haber entre nosotros dos. Quizás le iba á preguntar sobre este punto, cuando el conde se adelantó diciendo:
—Sí, quiero que todos sepan cuanto toca á Emilio, acabo de prometerlo, y además las circunstancias lo exigen. Pero sin embargo, siento cierto escrúpulo, pues habia jurado guardar silencio hasta su mayor edad, que llegará dentro de un mes. Aquel á quien hice este juramento, me perdonará sin duda de que adelante la epoca convenida, pues lo hago en interés del mismo á quien me confiaron.
Emilio se volvió hácia el conde, diciéndole:
—Hablad, señor conde, y sea cualquiera mi destino, no olvidaré nunca que hace veinte años me tratais como el mejor y mas inteligente de todos los padres, y que os debo todo lo bueno de mi corazón, y todo lo mejor de mi entendimiento. Por eso os amo como el mas tierno de los hijos, y os amaré así toda mi vida.
El conde se hallaba afectado con estas palabras, cuando continuó en estos términos:
—Tuve un amigo desde mi juventud, el marqués de Raul de Toleces, que era el mas escelente y mejor de todos los hombres; desde la infancia dió pruebas de una superioridad incontestable; no se le podia ver sin sentirse por él una simpatia irresistible, y todas sus palabras y acciones aumentaban el atractivo que inspiraba desde el primer dia. Pero una madre idólatra de su

ANUNCIOS.

El miércoles 19 del actual á las doce de la mañana se venderá en pública subasta en la plaza de la Constitución, si es competente la postura, la casa número 4 de la calle de las Moreras propia de D. Vicente Coranti. Las condiciones están de manifiesto en el despacho del Notario D. Nicolás Orfila.

GRAN BARATO.

EN LA TIENDA CALLE DEL CASTILLO N.º 25.

En dicha tienda se hallarán los siguientes géneros recién llegados.

Paños, pañetes, satenes y lanillas de superior calidad para la estación, una inmensa variedad de vestidos elegantes de piqué, chaconás, lanillas, orleans, leonesas, urgandis, gro negro, glasé, tafetanes, merinos, nortes, etc. Indianas á $4\frac{1}{2}$ y $5\frac{1}{2}$ palmo. Madapolam, percales, hamburgos, irlandesas. Piqué blanco para chalecos. Pecheras para camisas, bordadas y lisas. Lienzos de hilo, id. para colchones Muselinas floreadas, ada-

mascadas y lisas. Lilo. Mantelería de toda clase. Colchas (vanevas) para matrimonio. Pañuelos de chaconá, de seda, de batista, blancos bordados y lisos por docenas desde 20 rs. hasta 40 id. Además podrán elegir pañuelos de Manila, granadinos, chilenos de bareix lisos y bordados, etc. etc., de dichos pañuelos los hay de 10 rs. vn hasta 900 id. uno.

Por último: sombreros garibaldinos á 30 rs. uno y telas para pantalones á $4\frac{1}{2}$ cuartos el palmo.

REALIZACION POR 8 DIAS.

Plaza de S. Roque n.º 2 (tancas del Carmen) de géneros propios de la estación á los precios siguientes:

Indianas á 4 cuartos palmo. Barej de lista á $6\frac{1}{2}$ id., id. con flores á 9 id., chaconás á 7 id., cortés de vestidos de organdis y chaconás con volantes de lo mas fino á 22 rs. plata el corte, sombrillas de algodón á 5 rs. id. una, corbatas de verano 1 id., pañuelos de seda á 6 y 7 rs. uno, id. de hilo, blancos, á 2 rs. id., cortes de chalecos de piqué á 5 rs. id., pecheros de camisa, lisos, á $1\frac{1}{2}$ id.,

id. bordados á $2\frac{1}{2}$ id. Además hay un buen surtido de organdis, de driles abrigantados, orleans negro, toallas, servilletas, etc., etc., con un 25 por ciento de rebaja sobre los precios de factura.

GRAN BARATO.

CALLE NUEVA NÚMERO 25.

Acaban de llegar á esta ciudad dos señores con 50,000 joyas de Plaqué, las que se venderán á una baratura fabulosa.

Su permanencia en esta será solo de 8 dias.

Para ALICANTE.

Saldrá á la mayor brevedad el pailebot español Rita, su capitán don Matias Riudavets.

Admite cargo y pasajeros; lo despacha el mismo capitán.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.

Único heredero, una fortuna inmensa que estuvo á su disposición desde la edad de diez y siete años, y su boga inaudita en el mundo, la hicieron caer en todas las locuras de la moda. Era la época en que una revolución acababa de arrancar el poder á los que Raul habria podido servir con toda su alma; así fué que se quedó en la ociosidad, como la mayor parte de nosotros; la medianía reinaba entonces con sus hábitos mercantiles y sus cálculos mezquinos. Raul, sorprendido de las vanidades financieras, mas atrevidas que las otras, indignado con una sociedad que no realizaba ninguna de sus ilusiones, se vengó como he dicho haciendo locuras. Fué elogiado, é imitado en fin, fué lo que se llama un hombre á la moda; su sarcasmo se barló implacablemente de sus imitadores y de sus émulos, que se convirtieron naturalmente en otros tantos enemigos... ¿qué quereis? Los jóvenes en Francia no hacen nada bueno cuando son ricos, de modo que deben hacer algo malo, y para ocuparse, arman disputas y tienen desafíos algunas veces. Raul tuvo desafíos, en que su valor y destreza causaron mucho escándalo. Yo me alarmé por él; su familia y su madre pudieron obtener de él que se casase en la juventud, creyendo que de este modo pondrian un freno á las vivas exaltaciones de su alma. Su hermosa y jóven muger le adoraba, porque era imposible ver á Raul sin amarle; pero la vida de los que le amaban constantemente se hallaba alarmada. Muy largo sería contar aquí todos los riesgos á que se esponia, y solo os he hablado de ellos para que comprendais las razones que le inspiraron su última resolución. Un dia me hizo llamar; acababa de ser herido mortalmente en un desafío, y su muger, que se moria tísica, se hallaba

pálida y sin fuerzas á la cabecera del lecho de su esposo. Esta jóven desolada clavaba sus hermosos ojos inundados en llanto sobre la cama donde yacia sin esperanza el objeto de su entrañable amor, y luego los volvía hácia la cuna de un hermoso niño de tres meses que sabia iba á quedar sin madre dentro de poco; sus angustias me helaron de espanto.

—Ven, me dijo Raul, ambos necesitamos que tu vivas. Escucha, amigo mio, voy á encargarte el cumplimiento de mis últimas voluntades, y te ruego en nombre de nuestra amistad, única cosa que me queda pura, intacta, te suplico que ejecutes mi voluntad irrevocable con el niño que va á sobrevivirnos, pues yo no moriré solo.

A estas palabras su jóven esposa inclinó sobre el lecho su rostro, tan descolorido como el de Raul, diciendo:

—Ya no nos separaremos jamás.
—Y puesto que ambos abandonamos á esa criatura, tú la tomarás bajo tu protección, añadió el herido; pero me has de prometer que serás fiel á lo que exijo de tí... Hace dos años que estás casado, y no tienes aun hijo ninguno, de modo que podrás educar al mio como si fuera tuyo. Pero no quiero eso; no, ya ves el fruto de mis locuras, y esas locuras no han sido otra cosa que el resultado de la fortuna, del nacimiento y de la libertad, de cuyas ventajas gocé antes de tener el conocimiento bastante para emplearlas como es debido. Además solo me habian inculcado esos frívolos principios del pundonor... y no es bastante. La duda, ese mal de los dias tempestuosos, ese fruto de las sociedades decrepitas, deja el alma sin sosten, sin guía...